

# El siglo sin excusas falsas: la era de Acuario de Satanás

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Enero 27 de 2023](#)

A medida que se acerca la Era de Acuario, cualquier excusa relacionada con "no tener conocimientos", "no estudiar", "no haber tenido información" irá disminuyendo.

Los problemas modernos se parecerán más a: "No me importó, fingí a propósito que no tenía tiempo, no dediqué 15 minutos a mí mismo, sino que los desperdicié en TikTok" y otras excusas tontas.

En épocas anteriores, la gente tenía razones: "Estaba en medio de la guerra, había pobreza, no tenía tiempo ni recursos", dice la lista: Problemas verdaderos y reales.

Ahora, muchas personas sólo hablan de excusa tras excusa.

El universo tiene dos modos de evolución: Colectiva y Personal. La evolución personal ahora con Internet es fácil de lograr. Acuario permitirá que todos tengan esto, ya sea que los judíos lo consientan o no, así que ignore a los judíos y sus tonterías.

Vas a necesitar tiempo y paciencia, pero puedes cambiar la mayoría de situaciones de falta de comprensión. Estarás allí contigo mismo en ese ring y deberás noquear a tu yo ignorante, metafóricamente hablando.

Todos los días vivo mi vida sin poner una sola excusa, o al menos lo intento. La mente es creativa para mentir todo el tiempo en ese sentido. Con el tiempo, a medida que uno avanza, deja de hacerlo.

Todos solíamos hacer esto, pero ahora no podemos hacerlo. A medida que pasa el tiempo, las excusas serán cada vez más inútiles.

Los Dioses me han dicho muchas veces que las almas que se les han aparecido después de la reencarnación, en lo que respecta a la

espiritualidad, citaban constantemente la falta de información espiritual y del camino para evolucionar; "No tengo conocimiento alguno de esto".

Los perpetradores de esto serán juzgados y arruinados, y nosotros tenemos un papel que desempeñar en esto, pero ésta no es la misión central. La misión central es liberar la fortaleza, y no sólo castigar a estos orcos.

Los dioses tienen todo el tiempo para esperarlos; va a suceder y nadie podrá escapar. Nuestra mente debe centrarse principalmente en la liberación de la fortaleza de la espiritualidad de la humanidad.

La gente fue tratada con indulgencia por esto durante mucho tiempo, ya que los Dioses son bien conocidos por ser totalmente Justos. Saben lo que es vivir una vida en la que nunca se tuvo la oportunidad. Lo sabían de antemano.

Por lo tanto, los Dioses han enviado gente para cambiar esto, y cambiará, y de hecho está cambiando. Nuestro mundo eventualmente cambiará y saldrá de esta situación.

No importa el consentimiento del enemigo. Su tiempo se está acercando y los nuevos tiempos se están levantando. Intentarán desesperadamente aferrarse a los mismos viejos objetivos, las únicas cosas que saben, pero serán arrastrados al pantano que crearon.

Pero ahora entraremos en una era, que ayudaremos a construir y en la que la Alegría de Satanás será fundamental, donde lo anterior no existirá.

El conocimiento estará disponible; no será para los "ricos", los "poderosos", "sólo para ellos", sino para todos. La escuela ahora existe con las puertas abiertas y admite estudiantes de todas partes.

Sólo queda que los estudiantes entren y comiencen a ocupar sus sillas y puestos.

E incluso en épocas anteriores, el amante del conocimiento que era insistente, con una fe que puede romper todos los muros, podía conseguir al menos algo. Pero ahora se requiere menos esfuerzo: sólo voluntad.

Debemos trabajar ahora sin excusas, hasta triunfar en nosotros mismos y avanzar lo máximo posible en nuestro nivel colectivo.

La ventana de oportunidad que se abre una vez cada siglos está aquí:  
¡¡¡ÚSALA Y SE BENDECIDO POR ELLA!!!!

Y todo satanista espiritual debe decir: Gracias Dioses por la oportunidad que tenemos todos de hacer que esto suceda, ¡¡¡NO LES FALLAREMOS!!!!